

LO LLEVAN HASTA LA PRÓXIMA SEMANA

Prolongan el fin de órganos autónomos

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gtmm.com.mx

Seguirá postergándose la fase terminal del Inai, Cofece e IFT en la Cámara de Diputados, donde se prevé que una vez más la reforma para extinguir siete órganos autónomos habrá de agendarse para la próxima semana.

Aunque la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro programó someter a votación el dictamen para hoy miércoles, ayer martes su presidente, Ricardo Monreal, ventiló sus dudas al respecto.



No sé si nos dé para terminar órganos autónomos porque son discusiones que se van a llevar muchas horas.”

RICARDO MONREAL
DIPUTADO DE MORENA

En entrevista con medios, mientras enumeraba las reformas que esta semana se concretarán en la Cámara de Diputados, el también jefe de la bancada de Morena comentó: “No sé si nos dé para terminar órganos autónomos porque son discusiones que se van a llevar muchas horas”.

El diputado Monreal igualmente reconoció ante los medios que todavía no hay claridad respecto a las reservas que la reforma para extinguir los autónomos deberá contener sobre cómo se realizarán las funciones antimonopolio del IFT y Cofece. “Esto de órganos autónomos estoy revisándolo bien”, comentó.

El presidente de la Jucopo confirmó sin embargo que en la sesión de este 13 de noviembre saldrán adelante la confirmación de los nombramientos de los

MONREAL ADMITE que no hay claridad respecto de las reservas que deberán contener para saber cómo se realizarán las funciones antimonopolio del IFT y Cofece



Foto: Elizabeth Velázquez

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, acudió ayer a la Cámara de Diputados.

Ratifican a funcionarios de Hacienda

Con el voto en contra del PAN y del PRI, el pleno de la Cámara de Diputados ratificó los nombramientos del Poder Ejecutivo del titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, de subsecretarios y de Pablo Gómez Álvarez al frente de la Unidad de Inteligencia Financiera, de un total de 11.

Hubo 362 legisladores a favor de Morena, PT, PVEM y MC y 89 en contra de pa-

nistas y priistas.

Consecuentemente, se citó a los diputados a las 10 de la mañana para que en el inicio de la sesión de hoy miércoles se le tome la protesta al secretario de Hacienda, así como de los subsecretarios Edgar Abraham Amador Zamora y Bertha Gómez Castro y de Antonio Martínez Dagnino como jefe del SAT; y de Griselda Galeano García, como procuradora Fiscal de la Federación, entre otros.

Al presentar el dictamen, el diputado Carlos Ulloa Pérez (Morena) exaltó la continuidad de los funcionarios del sexenio anterior porque, alegó, el manejo de la eco-

nomía entonces contrasta con la devaluación de administraciones pasadas.

El jefe de la bancada del PRI reclamó las descalificaciones del orador morenista. Y ventiló las razones por las que habían votado en contra: “El gobierno anterior tuvo tres secretarios de Hacienda, en ese periodo le metieron a este país siete billones de pesos de deuda, lo recibieron con 10 billones. Desde la Guerra de los Pastes hasta (Enrique) Peña se habían acumulado sus 10 billones, ustedes solitos siete y este año que sigue, cuando menos uno o dos más, billones”.

— Ivonne Melgar

funcionarios de la Secretaría de Hacienda, así como las reformas a la Ley de la administración pública y la ampliación del catálogo de la prisión preventiva oficiosa.

Para esta semana están programadas sólo dos sesiones, la realizada ayer y la de hoy que en todo caso podría prolongarse hasta la madrugada del jueves debido a las

reservas que puedan presentarse al dictamen del Artículo 19.

Cuestionado respecto de la posibilidad de que la oposición sea escuchada en la reforma para ampliar el catálogo de delitos y la que pondrá fin a los órganos autónomos, el jefe de la bancada del PRI, Rubén Moreira, lamentó que hasta ahora ha

privado la cerrazón de la mayoría oficialista.

“Yo no le veo posibilidades, pero además, si lo hacen, si modifican algo, va a ser cosmético, porque la intención de ellos es desmantelar el Estado de derecho, es desmantelar las libertades y lo poco que cambia siempre es cosmético, no es profundo”, respondió el priista.